

香川大学教育学部へ

体験入学 してきました

2月5日、教育創造コースの1年生が、香川大学教育学部（幸町北キャンパス）へ体験入学（大学訪問）してきました。公共交通機関（JR）を使って、現地集合！



何のために「主体的・対話的に学ぶ」のか？

一人で考えるよりも複数で考えた方がより妥当な解に繋がりがやすいから。「できそうにないこと」にチャレンジするのに不可欠だから。

講義「主体的・対話的に学ぶということ」
（野崎学部長先生）

アンパンマンを使っての授業は、おもしろそうだなあ！

この教室、全面も側面もホワイトボードになっててすご〜い！



先輩による模擬授業（小：算数）



学食も体験



大学生のリモート授業を疑似体験しました。教育創造コースの1期生もかけつけてくれて、操作の手助けをしてくれました。大学生活についてもお話を伺いました。

教育学部紹介（小方先生）



教育創造コース1期生との交流

みんな違ってみんないいではなくて、みんな違って大変やから工夫しましょう！



講義「特別支援教育について」（坂井先生）



今日1日、大変お世話になりました。香川大学の先生方、何度も坂出高校へ出前授業に来ていただき、ありがとうございました。2年後、ここへ入学できるよう、これからも教育創造コースでしっかりと学びたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。